

# LA DÉPÊCHE

BUREAUX A EVREUX  
32, rue Docteur-Oursel, 32

D'EVREUX

Téléphone : 89, EVREUX  
Directeur : A. MANDL

## Les "soucoupes volantes" X dans le ciel du Département

Nous avons rapporté dans notre dernier numéro plusieurs témoignages sur ce qu'on a coutume maintenant d'appeler les « Soucoupes volantes », témoignages impressionnants et l'on juge du périmètre limité dans lequel ces phénomènes curieux ont été observés.

Alors en effet que jusqu'à présent l'observation de ces engins constituait des faits isolés dans le temps comme dans l'espace, voici que depuis quelques semaines chaque village a été survolé par un ou plusieurs engins ou soucoupes et que seules les moins discutables observations divulguées peuvent trouver place dans la grande presse.

Sans aller jusqu'à suivre les imaginations fertiles qui ont compris dans un langage qu'elles jugent pourtant « inintelligible » que les occupants (?) de ces engins venaient tout droit de la planète Mars, nous rapportons ici les dernières déclarations qui intéressent tout spécialement notre région. L'incident le plus proche a eu lieu à Acquigny où un artisan, son apprenti et un ouvrier agricole ont vu un engin lumineux qui demeura longtemps sur le sol.

Un autre a abouti à une enquête menée par la Commission internationale « Ouranos » après l'observation dans la région de Vernon de six phénomènes en huit jours. Parmi les observateurs, M. Buch, membre de la commission, a vu le même engin deux nuits consécutives à la même heure. Une autre personne a observé en même temps six ou sept engins. D'autres témoignages présentent des aspects fantaisistes, ainsi celui de deux enfants d'Hennezis qui ont vu deux hommes tout noirs et celui d'un habitant de Merville-Moutier-Brulé, près de Dreux, frappé d'immobilisme à proximité d'une boule lumineuse.

Signalons enfin pour tranquilliser les esprits émus par ces étranges qu'une dame de Croth-Sorel a déclaré — sous sa responsabilité — à la suite d'observations analogues dans la région de St-Anré qu'il s'agissait « en tout et pour tout d'un simple ballon ».

### LA « SOUCOUBE VOLANTE » D'ACQUIGNY

Après avoir aperçu, par deux fois, une « boule de feu » se déplaçant très rapidement dans le ciel, un jeune artisan de Louviers, qui était accompagné de son apprenti, a vu, par une nuit particulièrement obscure du début d'octobre, vers 2 heures du matin, un « engin lumineux » dans la partie de plaine située à la sortie sud d'Acquigny, entre la route Nationale N° 164 et les voies ferrées re-

liant cette localité à Evreux d'une part et à Farcy-sur-Auvy.

Ils ont fourni à des personnes intéressées par cette question, une description détaillée de l'engin. Il s'agissait selon leurs dires d'un genre de coupole lumineuse, d'une hauteur de 7 à 8 mètres, reposant sur une base plus large. Le tout semblait par instants, se balancer, puis s'élevait à la verticale pour quelques mètres plus loin, redescendre de même. Des feux de couleurs se répandirent autour de l'engin vers lequel l'un d'eux revint à grande vitesse pour disparaître dans une partie d'ombre située à sa base.